

Au fil de l'eau...



La piscine en famille, pour les Peyrot c'est incontournable.

Pour la famille Peyrot, jeune couple trentenaire habitant Frontonas, cette nuit de l'eau aura été un prétexte ludique pour venir nager en famille et soutenir le club. « Nous sommes tous li-

conciée au CNVNIJA » explique Emmanuel. « Mon épouse Sonia et moi-même nous sommes des compétiteurs en catégorie maître (plus de 25 ans) et notre fils Vincent fait de la compéti-

tion zn poussin. Il faut soutenir celle manifestation nationale. L'eau, ici on en a autant qu'on veut, mais dans d'autres pays, c'est beaucoup plus rare. □